

こうのいけひがししょう
鴻池東小だより 4月

こうのいけひがししょうがっこう こうちよう いえむら えつ こ
鴻池東小学校 校長 家村 恵都子

ねんど はじ ねんかん ねが
2025年度が始まります。1年間よろしくお願ひします

ほごしやのみなさま、ちいきのみなさま、ひごろほんこうきょういく なに しえん きょうりよく
保護者のみなさま、地域のみなさま、日頃は本校教育に何かとご支援、ご協
いただきありがとうございます。さくねんど きょうとう ふにん がつ ぜんにん ちば
校長より後を引き継ぎ、鴻池東小学校の校長となりました。また、平成13年度
から約10年間、きょうゆ こうのいけひがししょうがっこう きんむ
教諭としても鴻池東小学校に勤務しておりました。そんなおも
でぶか こうのいけひがししょうがっこう こうちよう
出深い鴻池東小学校の校長となることに、身の引きしまるおも
いです。

あたがくねん きたい はるやす す しぎょうしき どうこう
新しい学年に期待をふくらませながら春休みを過ごし、始業式に登校してきた子
どもたちのこころなかは、やるきにみ 満ちあふれていることでしょう。この子どもたちの
まえむ いよく たか がっこうきょういくもくひょう じつげん
前向きな意欲をさらに高めていけるよう、学校教育目標の実現をめざして、
きょうしよくいんいちどう きょういくかつどう くふう ぜんりよく とりく こんねんど
教職員一同、教育活動をより工夫して、全力で取り組んでまいります。今年度も
りかい きょうりよく ねが もう
ご理解、ご協力のほどよろしくお願ひ申しあげます。

だい かいにゆうがくしき
第54回入学式

がつ にち きん にゆうがくしき たいいくかん おこな らいひん あい きょうりよくいん
4月4日(金)に入学式を体育館で行いました。ご来賓や愛ガード協力員、
ほごしや きょうしよくいん みまも なか ねんどしんにゆうせい げんき
保護者のみなさま、教職員が見守る中、2025年度新入生は元気いっぱい
にゆうがく にゆうがくしき しん ねんせい しきじょう じゅんび
入学してきました。あたたかい入学式にするために、新6年生が式場の準備を
してくれたり、しん 2～5ねんせい いわ かざ つく
してくれたり、新2～5年生のみんながすてきなお祝いの飾りを作ってくれたり、
がっこうぜんたい とく くん しん1ねんせい ほごしや こさま にゆうがく
学校全体で取り組みました。新1年生保護者のみなさま、お子様のご入学おめで
とうございます。そして、しんにゆうせい
すてきながっこうせいかつ おく
すてきな学校生活を送ってくださいね。

【写真の掲載はいたしません】